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АВТОМОБИЛИСТАМ

СТЫДНО ПЕРЕД 

СОСЕДЯМИ
Мэрия раньше давала на благо�

устройство городских улиц до 200
миллионов в год. На этот год выде�
лено 48 миллионов. Такая вот
арифметика!

В.Ф. Курганников:

— Темам состояния дорожной
сети города и перевозки пассажи�
ров придается излишняя полити�
зированность, и эти вопросы часто
загоняются в тупик искусственно. 

Давайте разберемся, в частнос�
ти, со средствами на содержание и
ремонт уличной дорожной сети в
городе Орле. До 2004 года сущест�
вовал налог на пользователя авто�
дорог, которого хватало: он был
примерно в три раза больше, чем
нынешний транспортный налог. Те�
перь на эти цели используются
средства от транспортного налога и
акциза на нефтепродукты. Ни Нало�
говый, ни Бюджетный кодексы не
связывают напрямую их использо�
вание со строительством, содержа�
нием и ремонтом автодорог. Это ре�
акция областной власти на просьбу
Министерства транспорта, которое
увидело предстоящие потери до�
рожной отрасли и обратилось с
просьбой к администрации сохра�
нить дорожный фонд. Поэтому при�
няли такое решение — налоги, кото�
рые частично компенсируют потери
дорожного фонда, направляются в
территориальный дорожный фонд и
используются на областные и мест�
ные автодороги. Потом начали вы�
делять средства из этого фонда на
ремонт, содержание уличных до�
рожных сетей в городах и райцент�
рах. Направляли на эти цели 50 млн.
рублей. В том числе в город Орел —
25 миллионов. 

Явно этих денег не хватает еще
и по той причине, что раньше за
счет средств на благоустройство
город тоже выделял значительную
сумму — до 200 млн. рублей. За�

тем все меньше и мень�
ше. В бюджете этого го�
да — всего 48 млн. 

Видя такое состоя�
ние проезжей части в
областном центре, гу�
бернатор в конце марта
принял решение выде�
лить на эти цели сразу
50 млн. рублей.

Состояние дорог за
пределами города тоже
требует финансирова�
ния. В этом году мы по�
лучаем в областной
бюджет федеральных
средств значительно
больше, чем соседние
области, но наши мест�
ные налоги значительно
меньше. Даже если де�
путаты пошли бы по пу�
ти повышения ставок
налогов, деньги пришли
бы в бюджет только в
2009 году. Быстро полу�
чить средства для со�
держания дорожных се�
тей можно, только отор�
вав эти деньги от других
целей. 

НИ ДОРОГИ

СДЕЛАТЬ, 

НИ ДВИЖЕНИЕ

РАЗРУЛИТЬ
Похоже, орловцам не

придется спорить о со�
хранении права на
льготный проезд в об�
щественном транспор�
те. Еще несколько лет
такого разруливания
дорожно�транспортно�
го узла специалистами
городской администра�
ции, и всем нам, поза�
быв об общественных
автобусах, троллейбу�
сах и трамваях, придет�
ся ездить только на
маршрутках. Муници�
пальный транспорт ес�
ли не добьют дороги,
так задушит недофи�
нансирование.

В.Ф. Курганников:    

— В связи с тем, что
122�й закон в 2005 году
отменил льготы по про�
езду граждан, было при�
нято решение у нас в об�
ласти (сначала времен�
но, потом это стало по�
стоянным) о том, что мы
оказываем поддержку
по проезду федераль�
ных и областных льгот�
ников. В конце первого
квартала 2005 года пра�
вительство подписало
соглашение с админи�
страциями о выделении
федеральных средств
на то, чтобы федераль�
ные льготники обеспе�
чивались равным с об�
ластными и муници�
пальными льготниками
правом на проезд.
Средств было выделено
довольно много — 129
миллионов рублей, но в
2006 году — уже только
50 миллионов, на  2007
год — 49 млн. руб. 

Вообще федеральных льготни�
ков — 232 тысячи, областных — 75
тысяч человек. И только в Орле
около 20 тысяч пенсионеров, име�
ющих право на приобретение
льготного проездного билета. 

Выделяемых денег может хва�
тить для поддержки транспортных
предприятий, если только очень
эффективно используется транс�
порт. К сожалению, не все получа�
ется, потому что вместе с муници�
пальным транспортом работает ча�
стный перевозчик. В результате в
МУП ПАТП�1 третья часть транс�
порта не используется вообще —
стоит в гараже. А загруженность
используемого большеобъемного
транспорта невысокая. Поэтому
сложно обеспечить эффективную
поездку.

А.Н. Тихонов: 

— Очень много разговоров было
по поводу того, что в Орловской
области установлен более высокий
транспортный налог, нежели в со�
седних регионах. Приведите, по�
жалуйста, сравнительные данные.

В.Ф. Курганников: 

— Споры шли в основном о
ставке налога по отечественным
автомобилям с мощностью двига�
теля до 100 л.с. По прошлому году
у нас — 10 рублей, в Курске — 15,
Белгороде — 20 рублей. В Курске и
Белгороде, кроме легковых ма�
шин, мощнейший парк машин в
горно�рудной промышленности, и
на их лошадиные силы применяют�
ся ставки и в 35, и в 70 рублей. Это
дает значительные налоговые от�
числения. Потому эти регионы по
состоянию дорог очень здорово
отличаются от Орловской области. 

СЕГОДНЯ 

БЕЗ ДОРОГ, ЗАВТРА —

БЕЗ ТРОЛЛЕЙБУСОВ?
Директор МУП "Трамвайно*

троллейбусное предприятие"

А.Я. Коровин:

— Что касается дорог, нам,
транспортникам, все равно, за ка�
кие средства они будут ремонти�
роваться. Те дороги, что мы имеем

на сегодня, не отвечают строи�
тельным нормам и правилам. Это
приносит постоянные сбои в дви�
жении, постоянные ДТП. А для го�
родского электротранспорта даже
посторонняя авария — это тоже
остановка: мы не можем объехать,
предприятие несет убытки. Естест�
венно, в первую очередь должны
быть в надлежащем состоянии до�
роги, где проходит электротранс�
порт. Тем более что транспорт дав�
но отслужил свои сроки. Мы сейчас
восстанавливаем троллейбусы и
трамваи за свой счет.

Что касается пассажирских пе�
ревозок. Если взять в целом все го�
родские перевозки, то расклад
примерно такой: 60% перевозок
осуществляет ТТП, все остальное
— ПАТП�1 и частники. 

Мы сработали с небольшой при�
былью, но за счет того, что до край�
ности ужали расходы. Зарплату мы
не повышали, а ее надо постоянно
поднимать. Уровень изношенности
основных производственных фон�
дов (трамвайных путей, кабельных,
контактных сетей, чего не имеют на�
ши коллеги по автотранспорту) го�
раздо больше, чем темпы ремонта.

По прошлому году в среднем на
финансирование месяца требова�
лось 27 млн. 300 тыс. рублей. Это
значит, что средняя зарплата долж�
на быть около 8 тысяч рублей. 5
млн. — это ГСМ и ремонт подвиж�
ного состава и контактных сетей.
Плюс энергия (тарифы на которую
не мы устанавливаем) и налоги. А
всего по предприятию складыва�
лось финансирование 18 млн. То
есть недофинансирование до нор�
мальной хозяйственной деятель�
ности — порядка 9 миллионов в
месяц. И вопрос стоит: а хотим ли
мы иметь трамвайно�троллейбус�
ное хозяйство в городе Орле?

Если сегодня убрать трамваи и
троллейбусы, надо выпускать на
улицы города более двух тысяч
"ГАЗелей". Улицы не пропустят та�
кого потока транспорта. Уже сей�
час не пропускают. Та вакханалия,
которая творится на маршрутах
общественного транспорта, требу�
ет регулировки.

Я предлагал: не надо нам ком�
пенсаций, есть тариф, отдайте
деньги людям, и пусть все оплачи�
вают проезд в транспорте на рав�
ных условиях. 

Я принимаю на свой счет упрек
Владимира Федоровича Курганни�
кова о неэффективном использо�
вании транспорта. Потому что мы
продолжаем работать по старому
графику — и утром и вечером дер�
жим для одного�двух пассажиров
на маршруте машину, рассчитан�
ную на перевозку сотни человек,
вместо того, чтобы в такие часы за�
пустить "Газели". 

Какая тут политика?! Нам нужны
нормальные дороги и оплата за тот
труд, который коллектив вкладыва�
ет в город. Транспорт — это крове�
носные артерии организма. Если
сегодня наш электротранспорт за�
кончит существование, как это бы�
ло в Воронеже, Архангельске и
многих других городах, проблемы
будут очень серьезные. 

Корреспондент "Орловской

правды" Евгений Локтионов :

— Александр Яковлевич, в про�
шлом году наш читатель М.Г. Аве�
рун поднял в газете вопрос о раз�
делении проездных билетов по ви�
дам транспорта. Будет ли этот во�
прос решен?

А.Я. Коровин:

— Пока нет. Мы первыми под�
держали эту идею — подсчитали,
что транспортное предприятие
только выигрывает, однако вопрос
не решается.

ПОЧЕМУ В ОРЛЕ 

ПЛОХИЕ ДОРОГИ?
Руководитель государствен*

ного учреждения "Орелгосза*

казчик" Л.Г. Монина:

— В 2004 году дорожный фонд
стал необязательным в системе
бюджетных отношений, что значи�
тельно осложнило финансирова�
ние работ по ремонту и строитель�
ству дорог. До этого времени выде�
лялись значительные  целевые фе�
деральные субсидии на  содержа�
ние дорожной сети. Это привело к
значительному снижению количес�
тва средств в дорожном фонде об�
ласти. Возникла необходимость
искать резервы внутри региона. 

И резервы эти были найдены.
Во�первых, функция содержания
дорог была передана государ�
ственному учреждению "Орелгос�
заказчик". Ремонт и строительство
стали осуществлять коммерческие
фирмы. Заказы на работы распре�
делялись на аукционах. Это сразу
дало экономию. Только на налогах
было сэкономлено около 25 про�
центов от общих затрат (примерно
100 миллионов рублей в год).

"Орелгосзаказчик" выиграл торги
на содержание федеральных до�
рог, чем смог заработать дополни�
тельные средства на ремонт обла�
стных дорог. Это позволило купить
новую экономичную и высокопро�
изводительную технику. Мы пред�
ставили свои программы в Феде�
ральное дорожное агентство и по�
лучили дополнительно 260 милли�
онов рублей из центра. Это боль�

ше, чем все наши соседи, исклю�
чая Белгородскую область. Будет
продолжено строительство дороги
Орел — Ефремов, начата новая до�
рога Дросково — Русский Брод, за�
кончим первую очередь  Дросково
— Лазоревское. В программе — и
ряд других дорог областного зна�
чения (Сосково — Кромы).

МЭРИЯ ОРЛА ТРЕБУЕТ

ОТ ОБЛАСТНЫХ 

ВЛАСТЕЙ ДЕНЕГ 

И НИЧЕГО НЕ ДЕЛАЕТ

ДЛЯ ПОЛУЧЕНИЯ 

ФЕДЕРАЛЬНЫХ

СРЕДСТВ
Л.Г. Монина:

— Но все это касается общеоб�
ластных дорог. Если же говорить об
Орле, то власти  города не исполь�
зовали все имеющиеся ресурсы
для привлечения федеральных
средств. В прошлом году было
принято решение о возможности
выделения федеральных денег для
внутримуниципальных дорог. Для
этого необходимо немногое.

Во�первых, представить про�
ектно�сметную документацию,
прошедшую государственную экс�
пертизу. Во�вторых, защитить в
Москве свой проект. В�третьих, вы�
делить средства из местного бюд�
жета для софинансирования. В
прошлом году в мэрию Орла было
направлено письмо с соответству�
ющим предложением. В этом — то�
же. Но, к сожалению, ни одной сво�
ей программы дорожного строи�
тельства город не защитил. А мы
предлагали мэрии выдвинуть про�
граммы по строительству дорог к
новым жилым микрорайонам,
включенным в национальный про�
ект по жилищному строительству

(дороги: на ул. Раздольной — от
микрорайона до района завода си�
ликатного кирпича,  на Наугорском
шоссе). Также можно было полу�
чить федеральные средства на до�
рогу по ул. Генерала Родина и в
район перспективной застройки в
парке "Ботаника". 

На такие проекты деньги из фе�
дерального бюджета выделяются
без проблем. Однако второй год
подряд от властей Орла ни про�
грамм, ни софинансирования по
этим вопросам нет. Сейчас идет
процесс подготовки трехлетнего
бюджета. Если срочно ничего не
сделать, то для города  будет упу�
щен не один год. Орел отстанет в
плане дорожного строительства
сразу на три. Поправки в феде�
ральный бюджет вносить очень
сложно. Да и кто будет этим зани�
маться? В марте этого года в фе�
деральном бюджете были свобод�
ные, нераспределенные средства
— 3,9 миллиарда рублей. И ничего
не было сделано, чтобы получить
часть этих денег для Орла.

Мэрия сейчас идет по другому
пути. Ставка на одно: администра�

ция Орла требует в свое распоря�
жение все деньги, собираемые по
транспортному налогу в городе.
Обоснованно ли это? В области со�
бирается около 190 миллионов
рублей в год транспортного нало�
га. Из них около 90 млн. — в Орле.
Но налог этот — регионального
уровня согласно Бюджетному ко�
дексу. Право на получение чего�то
вещественного от этих денег при�
надлежит всем жителям области,

так же как и от других налогов это�
го уровня. И любой наш земляк, к
примеру, из Глазуновки или Шаб�
лыкино может сказать: я имею пра�
во на свою долю транспортного на�
лога. Городские жители тоже ведь
пользуются общеобластными до�
рогами, и сельчане по ним достав�
ляют продукты, которыми кормят
город. Так что оставлять все 90
миллионов в областном центре
просто несправедливо, и к тому же
это не соответствует букве Бюд�
жетного кодекса. Да и проблему
городских дорог это не решит.
(Фактически мэрия Орла претен�
дует на то, чтобы распоряжаться
областным налогом, собираемым
на территории города. Интересная
возникла бы ситуация, если бы 
А.А. Касьянов положил глаз и на ка�
кой�нибудь федеральный налог. —
Прим. ред.). 

Как распределяются деньги из
дорожного фонда области? Протя�
женность дорог в области — 8000
километров, в Орле — 400 километ�
ров, дорог с твердым покрытием в
области — 4000 километров, в го�
роде — 250 километров. То есть  до�
роги Орла — это всего лишь около 5
процентов от общеобластной до�
рожной сети. Арифметика здесь
простая: 5 процентов от 190 милли�
онов  областного дорожного фонда
— это чуть меньше 10 миллионов
рублей в год. Тем не менее из обла�
стного бюджета перечисляются
значительно большие суммы (около
25 млн. рублей в год, а в 2007�м —
50). И все равно денег не хватает.

КАКОВ ЖЕ ВЫХОД?
Л.Г. Монина:

— Первое. Совершенно очевид�
но, что необходимо получать феде�
ральные средства. Мэрия Орла в
этом вопросе недорабатывает. 

Второе. Поступления в дорож�
ный фонд необходимо увеличивать

и путем административных мер:
повысить собираемость транс�
портного налога, разобраться с его
ставкой. По протяженности дорог и
количеству автомобилей нашу об�
ласть можно сравнить с Тамбов�
ской. Но там ставки налогов значи�
тельно выше, чем у нас. Поэтому
они собирают около 700 милли�
онов рублей. А мы в дорожный
фонд направили лишь около 400. 

Третье. Городским дорожным
организациям подключаться к про�
цессу торгов по федеральным за�
казам. Здесь тоже можно зарабо�
тать солидные деньги и направить
их на дорожное строительство. 

Нужно идти в ногу со временем
и понимать, каким образом сейчас
можно получать федеральные
средства. Городские дорожники не
достигли этого уровня.  К сожале�
нию, в городском дорожном хозяй�
стве, мягко говоря, непорядок. До�
роги не паспортизированы, не сто�
ят нигде на балансе, то есть факти�
чески не имеют хозяина. Поэтому и
непонятно, кто, собственно, со�
держит и ремонтирует городскую
дорожную сеть.

В прошлом году одна из город�
ских дорожных организаций участ�
вовала в торгах по получению под�
ряда на ремонт улиц. Ни один лот
эта организация не выиграла. При�
чина — высокая себестоимость ра�
бот. Уровень организации произ�
водства не соответствует совре�
менным требованиям конкурен�
ции. Затратность — в полтора  ра�
за выше, чем в целом по области. И
если городские дорожники так и
будут работать лопатой, то никаких
денег им не хватит. 

Не хватит и тех 90 миллионов, на
которые претендует мэрия. Дей�
ствия по ремонту городских дорог
необходимо синхронизировать
всем уровням власти, всем участ�
никам дорожного строительства в
городе. Нужна и четкая программа,
чтобы было ясно, кто чем занима�
ется, кто за что отвечает. Сегодня
же по факту мы имеем четыре
"нет":  нет программы, нет консо�
лидации финансовых источников,
нет паспортизированных участков
дорог, нет согласованных дей�
ствий.

С федеральными дорожниками
"Орелгосзаказчик" действует со�
гласованно. Пример: выезд в сто�

рону Болхова. Мы сделали город�
скую часть, федералы продолжили
строить за городом.

В городе не так. В прошлом году
мы сделали Васильевскую, теперь
городские власти предлагают нам
взяться за тротуары на этой улице.
Но ведь тротуары должны делать
городские  коммунальщики, а не
"Орелгосзаказчик"! Какая же здесь
согласованность?

Губернатор принял решение об
увеличении объемов областных
средств, выделяемых на ремонт
дорог Орла. Сегодня и в городе
есть средства по увеличению фи�
нансирования этой строчки (квар�
тальный бюджет по доходам вы�
полнен на 140 процентов). С 15 ап�
реля "Орелгосзаказчик" будет го�
тов начать ремонт в Орле. Город�
ские дорожники также должны вне�
сти свою лепту. 

ЕСТЬ ЛИ НАДЕЖДА

ПОЛУЧИТЬ 

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ 

СРЕДСТВА НА РЕМОНТ

ДОРОГ В ОРЛЕ?
Л.Г. Монина:

— По областным дорогам есть
целевая программа до 2010 года.
Ежегодно мы ее защищаем в Мос�
кве и получаем соответствующие
средства. В областном центре та�
кой программы нет. Соответствен�
но нет и поступлений из федераль�
ного бюджета. Деньги на дорогу по
ул. Раздольной можно было полу�
чить еще в прошлом году, предста�
вив проект, смету, прошедшие го�
сударственную экспертизу, и внеся
изменения в местный бюджет. Му�
ниципальные средства должны со�
ставлять около 30 процентов от
федеральных. Чтобы попасть в фе�
деральные программы, городским
властям необходимо подготовить
всю документацию и внести изме�
нения в бюджет до августа.

СИТУАЦИЯ 

НА ДОРОГАХ 

КРИТИЧЕСКАЯ
Об этом на заседании "круглого

стола" вновь заявил и.о. начальни�
ка областного ГИБДД Н.И. Головко.
Недавно он докладывал о сложив�
шемся положении на рабочем со�
вещании в мэрии ("Орловская
правда" писала об этом 24 марта в
материале "Кто ответит за без�
опасность на дорогах?"), призывая
чиновников не закрывать глаза на

очевидное и не сидеть сложа руки.
Тем не менее вместо обещания
вникнуть в ситуацию и выработать
меры по выходу из кризиса Нико�
лай Иванович услышал от градона�
чальника обвинение в "переклады�
вании ответственности" на плечи
мэрии. 

Видимо, руководителей города
не потрясли приведенные цифры:
в минувшем году на территории
Орла зарегистрировано 627 до�
рожно�транспортных происшест�
вий. Итог — 36 погибших и 730 ра�
неных. Причина огромного количе�
ства ДТП — ужасающее качество
дорог. Состояние абсолютного
большинства из них (за исключени�
ем буквально двух�трех) не выдер�
живает никакой критики. Число та�
ких происшествий выросло по
сравнению с 2005 годом почти на
50%! Еще одна причина роста ДТП
— недостаточное или вовсе отсут�
ствующее освещение. То есть, на�
зывая вещи своими именами, —
недоработка городских служб. Так
о каком перекладывании ответ�
ственности может идти речь?!

К слову, донести свою тревогу
до руководителей города Н.И. Го�
ловко удается не так уж часто. При�
чина — откровенное игнорирова�
ние ими совещаний и коллегий, на
которых рассматривается дорож�
ная проблема. 

— В прошлые годы, — рассказал
и.о. начальника ГИБДД, — мы вме�
сте с заместителем мэра Е.А. Арат�
цевым выезжали на наиболее
опасные участки дорог, где чаще
всего совершаются ДТП, и решали,
что можно сделать для безопасно�
сти людей. Так, например, на ряде
участков появились ограждения.
Теперь же руководство города иг�
рает в политику, а серьезных проб�
лем словно не замечает.

Н.И. Головко особо остановился
на ДТП с участием  маршруток.
Частные перевозчики все активнее
занимают свою нишу, а вот эле�
ментарной культуре движения
учиться не хотят. Особенно это за�
метно вблизи остановок обще�
ственного транспорта, где юркие
"газельки" буквально подрезают
автобусы и троллейбусы, стремясь
увезти как можно больше пассажи�
ров. 

— Почему бы частным перевоз�
чикам не оборудо�
вать альтернативные
остановки? — пред�
ложил руководитель
Госавтоинспекции. —
Тогда пассажиры
смогли бы сами ре�
шать, какой транс�
порт для них пред�
почтительнее — му�
ниципальный или
частный, и на оста�
новках создавалось
бы меньше аварий�

ных ситуаций.
Ситуация очень серьезная,

проблема безопасности дорожно�
го движения требует принятия ре�
шительных комплексных мер, за�
вершил свое выступление Н.И. Го�
ловко. 

СТРОИТЕЛЬСТВО 

ДОРОГ — И НИКАКОЙ

ПОЛИТИКИ!
Председатель городского Сове�

та народных депутатов В.И. Уваров
начал с хорошей новости: подтвер�
ждено решение губернатора 
Е.С. Строева о выделении област�
ному центру 50 миллионов рублей
на дорожное строительство. А за�
тем так же, как и другие участники
разговора, перешел к проблемам.

— Простого пути их решения
нет, — подчеркнул Василий Игнать�
евич. — Даже если найдутся те са�
мые 90 миллионов, о которых гово�
рит мэрия, проблема останется —
все зашло слишком далеко.

Тем не менее изыскивать допол�
нительные средства на ремонт до�
рог городской власти все�таки
придется. По крайней мере, еще
50 миллионов, чтобы достойно
поддержать доброе начинание гу�
бернатора.

В.И. Уваров отметил, что по�
мощь городу из областного бюд�
жета идет ежегодно, нужно только
уметь грамотно распорядиться
этими средствами. К сожалению,
ассигнования из городского бюд�
жета на строительство и содержа�
ние дорог с каждым годом умень�
шаются. В бюджете�2007 на эти
цели предусмотрено соответ�
ственно один и 48 миллионов руб�
лей. Надо ли объяснять, что это
капля в море?

Председатель горсовета обо�
значил главную задачу: двум вет�
вям власти необходимо консоли�
дировать усилия, найти новые ис�
точники финансирования, изыс�
кать дополнительные возможности
бюджета, добиться вхождения в
федеральные программы по до�
рожному строительству и сообща
решать эту проблему. Кроме того,
нужно возродить действовавшую
несколько лет назад городскую
программу ремонта окраинных
улиц.

— И никакой политики здесь
быть не может! — подчеркнул 
В.И. Уваров.

Владимир Федорович
КУРГАННИКОВ

Начальник областного

управления финансов и

налоговой политики. 

Людмила Григорьевна
МОНИНА

Начальник ОГУ "Ор�

ловский областной госу�

дарственный заказчик",

депутат облсовета.

Василий Игнатьевич
УВАРОВ

Председатель орлов�

ского горсовета. 

Александр Яковлевич
КОРОВИН

Руководитель МУП

ТТП, депутат горсовета. 

Николай Иванович
ГОЛОВКО

Исполняющий обя�

занности начальника Уп�

равления ГИБДД по Ор�

ловской области. 

Александр Николаевич
ТИХОНОВ

Главный редактор 

НП «Редакция газеты

«Орловская правда».

ВВВВ     РРРР АААА ББББ ОООО ТТТТ ЕЕЕЕ     
"""" КККК РРРР УУУУ ГГГГ ЛЛЛЛ ОООО ГГГГ ОООО     СССС ТТТТ ОООО ЛЛЛЛ АААА """"
ПППП РРРР ИИИИ НННН ЯЯЯЯ ЛЛЛЛ ИИИИ     УУУУ ЧЧЧЧ АААА СССС ТТТТ ИИИИ ЕЕЕЕ ::::

Материалы "круглого стола" подготовили Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ, Евгений ЛОКТИОНОВ и Елена ПРЕСНЕЦОВА.

О ПЛОХИХ ДОРОГАХ, ЛЬГОТНЫХ ПРОЕЗДНЫХ 
И ТРАНСПОРТНЫХ ПРОБЛЕМАХ

С начала этого года в Орле произошло 158 ДТП (на 62%
больше, чем за аналогичный период прошлого года).

Шесть человек погибли, 188 получили ранения (на 54%
больше, чем в I квартале 2006 года).


